

Le Centre Technique Municipal pilote donc ce projet au quotidien en transversalité avec le service Instruction Publique et Famille. L'une des animatrices, la diététicienne, Marie Biamonte, a répondu à nos questions.

### **Le Villeneuvois : Combien d'espèces avez-vous au Verger ?**

**Marie Biamonte** : Nous avons commencé avec des pommiers et des citronniers. Puis, nous avons ajouté des framboisiers, des myrtilliers, des mûriers, des fraisiers, et dernièrement deux grenadiers et un arbre à kiwis. Le verger (en face du parc des sports) existe depuis 3 ans, mais début 2024, la municipalité a décidé d'en faire un vrai outil pédagogique à destination des enfants avec des animations. À ce jour, le verger abrite donc 8 espèces de végétaux pour 20 arbres et l'entretien est assuré par le service des espaces verts.

### **LV : Quid de ces animations ?**

**MB** : La première a eu lieu le 17 mai dernier et elle a concerné les 8 écoles de CE1 de la commune. Cela a mobilisé 200 enfants sur 4 jours, matin et après-midi. A priori, la prochaine session aura lieu l'année prochaine toujours en mai, car c'est l'époque des floraisons donc la plus intéressante pour les enfants. Les créneaux d'animation de 2h ont été proposés et coordonnés par Solène Di Pelino, chargée de projet Développement Durable et moi-même, chargée de projet Alimentation Durable. Le déroulé est le suivant : 15mn de présentation/sensibilisation, puis la lecture d'un conte et enfin, une action en autonomie où les enfants disposent d'un questionnaire à renseigner grâce à des fiches pédagogiques accrochées aux arbres (45mn). La restitution des informations, des mots compliqués (Feuille caduque, fleur hermaphrodite, plantes mellifères...).

### **LV : Quid d'animations en attente ?**

**MB** : nous avons en réflexion un Bingo de la nature en exploration dans le verger, une approche de la biodiversité, des photos des arbres et des plantes, à toutes les saisons. Nous souhaiterions que toutes les classes primaires et maternelles soient concernées, les questionnaires pouvant être adaptés aux différentes classes d'âge. En 2022, nous avons eu une belle récolte pour notre première année. La récolte des citrons a été effectuée par les enfants du centre aéré. L'an passé, la grêle nous a fait perdre beaucoup de fruits fin mars 2023. Nous verrons en 2025...

***Propos recueillis par Pascal Gaymard***

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité